

# Tres Coros emprendieron viaje de Puerto Montt a Viña del Mar ayer <sup>1965</sup>

El Coro de Magallanes, Coro Polifónico de Aisén y Coro Puerto Montt emprendieron viaje ayer a las 9.15 horas en un tren especial.—

En la mañana de ayer viernes a las 9.15 horas salió el Tren con los Coros del Sur con destino al Segundo Festival de Coros de América. Se trata de un tren especial con coches de segunda clase. Cuatro coches salieron desde nuestro puerto, tres de los cuales llevan calefacción. Uno estará destinado en gran parte al servicio de pequeño bar con refrigerio y cocina para preparar alimentos.

Viajaron ayer a Viña del Mar el Coro Puerto Montt que dirige don Lautaro Miranda, el Coro de Magallanes que dirige el señor Magüe Segundo Ojeda y el Coro Polifónico de Aysén que dirige el señor Alejandro Núñez.

El Coro Puerto Montt nos representará una vez más en este gran Festival Nacional e Internacional.

El Coro de Magallanes participará por primera vez, muchos de sus integrantes no habían salido nunca de la Provincia de Magallanes. El Coro Polifónico de Aysén

## EN LA ESTACION

Numerosas personas, familiares, amigos de quienes viajaron al norte concurren a despedir a las delegaciones.

El Coro Polifónico de Aysén interpretó una canción de despedida en el An-

dén de la Estación, mero tras caña una leve llovizsin

A las 9.15 horas se dio la partida al tren, al cual se agregan otros carros con las delegaciones que integran el «Tren de la Cación» hacia el Festival Viña del Mar.



Las dos fotografías nos muestran el momento de la partida de los Coros que acuden a compartir en el Festival de Viña del Mar. Uno es el Coro Puerto Montt que dirige el talentoso director

don Lautaro Miranda; el otro el Coro Polifónico de Puerto Aysén. En ambos casos domina la euforia de los que van con ánimo alegre a un festival de arte y a una gira atractiva.

## LOS COROS PARTEN AL FESTIVAL DE VIÑA DEL MAR <sup>1965</sup>



1965

## REGRESAN INTEGRANTES DEL CORO DE AISEN



El Coro de Aisén, que realizando un gran esfuerzo llegó a participar en el Festival de Viña del Mar, cosechó mu-

chos aplausos por su actuación. Fueron fotografiados anoche a su llegada a la Estación.